

MM, 07.011.03

## **ICE-Pläne im Bundestag**

**Berlin/Mannheim.** Der Streit um den ICE-Bypass hat jetzt den Bundestag erreicht. Gestern wurde der Bundesverkehrswegeplan ins Parlament eingebracht, der den Bau einer neuen Trasse zwischen Frankfurt und Stuttgart vorsieht. Er wurde ohne größere Debatte an die zuständigen Ausschüsse verwiesen. Mit einer Verabschiedung sei nicht vor März zu rechnen, sagte der Mannheimer Abgeordnete Lothar Mark (SPD). Er zeigte sich optimistisch, eine Umgehung des Hauptbahnhofs seiner Heimatstadt – den so genannten Bypass – verhindern zu können. „Ich habe positive Signale aus allen Parteien“, sagte Mark. Ziel sei ein Passus im Gesetz, dass die neue Strecke über den Mannheimer Hauptbahnhof führen müsse. Notfalls will Mark später im Haushaltsausschuss bewirken, keine Mittel für einen Bypass zu bewilligen. sma